

# **Basiswissen bei Gesundheitsfragen, spirituell nachgefragt und hier beantwortet.**

## **Koronare Herzkrankheiten – TEIL 2: Zusammenhänge und Heilungsmöglichkeiten, Aufklärung in spiritueller Sicht.**

### **Weshalb haben vor allem junge Männer diese Symptome nach dem Impfen?**

Ihr wisst selbst, was in diesen Impfstoffen gespeichert ist, die gegen Corona geimpft wurden. Es sind Bestandteile, die das Immunsystem zerstören, weil der Ablauf des Immunsystems im Zusammenhang mit dem Körpersystem gestört wird. Das Immunsystem bekommt Fehlinformationen, Stoffe zu produzieren, die es aber *nicht* zu produzieren hat oder nur zu bestimmten Zeiten! Doch mit diesen gespritzten Eiweißstoffen wird der ganze Ablauf gestört.

### **Weshalb haben junge Männer vor allem dies nach der Impfung bekommen, weshalb junge Männer?**

Mit dieser ganzen Corona-Situation wurden die Menschen auch als Versuchsversuchskaninchen ausgenutzt. Vor allem junge Männer, denn bei ihnen wird geschaut, wie sich dieses Mittel verhält, welche Auswirkung dieses Mittel hat auf ein blühendes Leben, vor allem auch auf die Fortpflanzungsorgane, auf die Körperkraft.

Es wurde ja nicht einfach gespritzt, dass ganz viele Leute umkommen werden, sondern es wurde *auch* gespritzt, damit man an neue Daten kommt. Es ist und war ein experimentelles Modell. Es wurden Experimente gemacht und es wurden auch verschiedene Impfstoffe abgegeben. Jeder Impfstoff hatte wieder eine andere Wirkung.

Es ist festgehalten, sie haben Protokolle geführt, es wurde überwacht.

Und während der Nachbehandlung werden auch Blutentnahmen abgenommen, die zu weiteren Tests gebraucht werden!

Ja, man kann sagen, es steckt ein Plan dahinter. Es ist *nichts* Planloses geschehen. Die Dunkelkräfte haben sehr mitgewirkt, denn sie wollten eigentlich ihr Ziel vollbringen, ihren Auftrag erfüllen. Es ist ihnen *nicht ganz* gelungen. Doch weil sie gesehen haben, dass es ihnen nicht ganz gelingt, haben sie so viele Menschen wie möglich noch schwächen wollen, um wirklich die Lebenskraft dieser Menschheit auf diesem Planeten zu zerstören.

### **Was sind die jungen Männer für den Planeten?**

Es ist lebendiges Leben. Lebendiges Leben, dass ein Ziel hat, dass sich verwirklichen kann, dass neue Ideen auf die Erde bringt, dass Freude, Enthusiasmus, Zielstrebigkeit verkörpert. All das war nicht erwünscht und dem wurde etwas entgegengebracht. Und das sind diese Impfungen!

Ich (Meister Kuthumi) bin ein Wesen vom Arkturius, habe schon viele Leben auf der Erde verbracht, habe mich mit Medizin befasst, bei Forschungsstudien teilgenommen. Ich kenne mich aus und deshalb weiß ich etwas mehr zu berichten, deshalb weiß ich auch, was ihr erlebt habt!

---

Empfangen von Christine S. am 21.04.2023.

<https://www.stimmedesherzens.ch>

(Mitglied im Internet-Verein "Die Liebenden von weit her")

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



**Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → [die-liebenden.org](https://www.die-liebenden.org)**